

Constitución de la Fundación “Instituto de Investigaciones Rafael Lapesa”. — El 12 de julio de 2005, en el mismo acto de presentación de la *Historia de la lengua española* de Ramón Menéndez Pidal celebrado en la Real Academia Española, el Director de la misma, D. Víctor García de la Concha, anunció la constitución de la Fundación “Instituto de Investigaciones Rafael Lapesa”, entidad que tendrá como cometido la elaboración del *Nuevo diccionario histórico de la lengua española*. El proyecto de un diccionario histórico, varias veces emprendido con anterioridad, cuenta en esta ocasión con el apoyo gubernamental y con los medios necesarios para que la empresa llegue a buen término. Su desarrollo a través de la Fundación le dará un carácter independiente y autónomo respecto a los demás proyectos de la Real Academia, y su confección, que se iniciará en 2006 bajo la dirección de D. José Antonio Pascual, tardará unos quince años en concluirse. El *Nuevo diccionario histórico de la lengua española* tendrá un planteamiento totalmente distinto a su predecesor, y se espera que en su primera fase ofrezca la historia de las 50.000 palabras nucleares del español. [M. J. T. Á.]